

FREUDE TEILEN MIT DER ERSTKOMMUNIONSPENDE

Kinder helfen Kindern

Erstkommunionkinder spenden und sammeln zu diesem besonderen Glaubensfest deutschlandweit für die Kinderhilfe des Bonifatiuswerkes. Damit unterstützen sie solidarisch Einrichtungen und Initiativen für Kinder und Jugendliche in der Diaspora.

In diesem Jahr kommt die Spende zum Beispiel dem Caritas-Jugendzentrum „magda“ in Berlin zugute. Dort kochen Jugendliche gemeinsam nach dem Motto „Gemeinschaft statt Glotze“. Das Kochprojekt ermöglicht sozial benachteiligten Jugendlichen eine warme Mahlzeit nach der Schule.



Mehr über das Projekt unter:

➤ www.bonifatiuswerk.de/magda



Hilfswerk für den Glauben

**bonifatius
werk**